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Aos 23 dias do mês 

de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência 

SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min horas, após 

prévia convocação, reuniu

autarquia. Presentes a Sra. Maricler Real,

Vice-Presidente do Conselho Fiscal, o Sr. Carlos Alberto Marinho, e os 

Conselheiros Titulares Antônio Dorival Gamba,

Vilchez Martin e Rosana Mitico Kitazume Kaneko

declarados abertos pela

seguintes temas: Minuta da Ata 71ª Reunião Ordinária; 

Balancete de Março de 2014

aprovada e assinada por todos os Conselhei

pela Presidente do Conselho Fiscal, foram convidados o Diretor de 

Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima, os funcionários 

da respectiva Diretoria, André Moura Robles, 

Zacharias, para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Março de 

2014. André deu início aos esclarecimentos sobre o Balancete, falando

parte referente à Previdência. Primeiramente, André submeteu ao Conselho 

Fiscal duas propostas de memória de cálculo da insuficiência do DER, para 

que uma constasse do Relatório Gerencial

propostas apresentadas

pediu a palavra e informou que

SPPREV, quando da aprovação do Balancete de Março de 2014, o Diretor 

Presidente da SPPREV questionou os motivos pelos quais o DER ainda não

havia realizado a correta 

Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional

Fazenda, SPPREV e DER. O Conselheiro Gustavo Ogawa 

 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO
SECRETARIA DA FAZENDA 
SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

CONSELHO FISCAL 

 
ATA DA 72ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA SÃO PAULO 

PREVIDÊNCIA 
 

dias do mês de maio de dois mil e quatorze

de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência 

SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min horas, após 

prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida 

es a Sra. Maricler Real, Presidente do Conselho Fiscal,

Presidente do Conselho Fiscal, o Sr. Carlos Alberto Marinho, e os 

Conselheiros Titulares Antônio Dorival Gamba, Gustavo Ogawa, Maria Helena 

Rosana Mitico Kitazume Kaneko. Os trabalh

declarados abertos pela Presidente do Conselho, fazendo parte da pauta os 

Minuta da Ata 71ª Reunião Ordinária; Apreciação do 

Balancete de Março de 2014. Inicialmente, a Ata da 71ª Reunião Ordinária foi 

or todos os Conselheiros. Após a abertura dos trabalhos 

pela Presidente do Conselho Fiscal, foram convidados o Diretor de 

Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima, os funcionários 

André Moura Robles, Marcos de Oliveira Campos, e 

, para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Março de 

deu início aos esclarecimentos sobre o Balancete, falando

à Previdência. Primeiramente, André submeteu ao Conselho 

de memória de cálculo da insuficiência do DER, para 

do Relatório Gerencial, explicando cada uma das 

propostas apresentadas. Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças

pediu a palavra e informou que na última reunião de Diretoria Executiva da 

SPPREV, quando da aprovação do Balancete de Março de 2014, o Diretor 

Presidente da SPPREV questionou os motivos pelos quais o DER ainda não

ta liquidação, uma vez que já houve o acerto entre a 

Planejamento e Desenvolvimento Regional, Secretaria da 

Fazenda, SPPREV e DER. O Conselheiro Gustavo Ogawa então 
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quatorze, nesta cidade 

de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência - 

SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min horas, após 

se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida 

Presidente do Conselho Fiscal, o 

Presidente do Conselho Fiscal, o Sr. Carlos Alberto Marinho, e os 

Gustavo Ogawa, Maria Helena 

trabalhos foram 

fazendo parte da pauta os 

Apreciação do 

ª Reunião Ordinária foi 

ros. Após a abertura dos trabalhos 

pela Presidente do Conselho Fiscal, foram convidados o Diretor de 

Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima, os funcionários 

iveira Campos, e Ida 

, para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Março de 

deu início aos esclarecimentos sobre o Balancete, falando sobre a 

à Previdência. Primeiramente, André submeteu ao Conselho 

de memória de cálculo da insuficiência do DER, para 

explicando cada uma das 

Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças 

de Diretoria Executiva da 

SPPREV, quando da aprovação do Balancete de Março de 2014, o Diretor 

Presidente da SPPREV questionou os motivos pelos quais o DER ainda não 

já houve o acerto entre a 

, Secretaria da 

então explicou que 
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a SPPREV vem encaminhando corretamente

contrapartida, o DER não 

Desenvolvimento Regional 

de Administração e Finanças informou que o Diretor Presidente da SPPREV 

disse que, caso a situação do DER não seja regularizada, ele consultará o 

Secretario da Fazenda sobre

pensões daquele órgão

acordo estabelecido, foi no sentido de que o DER faria um pedido de 

antecipação de cota à Secretaria de Planejamento, caso faltassem os valores 

para cobrir a sua insuficiência. André disse que o DER parou de lançar os 

valores das cotas mensais existentes

insuficiência do mês, deveria ser lançada 

apurada a cota existente, seria solicitada a que faltou à 

Planejamento e Desenvolvimento Regional

que, na verdade, o que ocorre é que o DER não lança

existentes. Assim, os Conselheiros discutiram sobre a possibilidade de não 

aprovação o Balancete de Março de 2014, tendo em vista o problema aqui 

discutido. Neste momento, o

antes da não aprovaçã

responsáveis da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional e da 

Secretaria da Fazenda que participaram

pressionasse o referido 

Presidente do Conselho Fiscal

Conselho reavaliaria a situação do DER dentro de 3 (três) meses, 

que o momento para tal reavaliação é o presente

Ogawa disse que levará a 

Planejamento e Desenvolvimento Regional. A Conselheira Rosana 

Kitazume Kaneko também disse que levará a questão à Secretaria da 
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vem encaminhando corretamente a informação, porém, 

o DER não está formalizando à Secretaria de Planejame

Desenvolvimento Regional os pedidos de antecipação de cota. Ainda, o

de Administração e Finanças informou que o Diretor Presidente da SPPREV 

disse que, caso a situação do DER não seja regularizada, ele consultará o 

Secretario da Fazenda sobre a possibilidade de suspender os pagamentos das 

daquele órgão. O Conselheiro Gustavo Ogawa esclareceu

foi no sentido de que o DER faria um pedido de 

antecipação de cota à Secretaria de Planejamento, caso faltassem os valores 

insuficiência. André disse que o DER parou de lançar os 

valores das cotas mensais existentes, sendo que o correto seria

deveria ser lançada a cota existente e, somente

apurada a cota existente, seria solicitada a que faltou à 

Planejamento e Desenvolvimento Regional. André prosseguiu, esclarecendo 

que ocorre é que o DER não lança os valores das cotas 

Assim, os Conselheiros discutiram sobre a possibilidade de não 

aprovação o Balancete de Março de 2014, tendo em vista o problema aqui 

discutido. Neste momento, o Conselheiro Carlos Alberto Marinho

antes da não aprovação do Balancete, talvez fosse conveniente que os 

responsáveis da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional e da 

ria da Fazenda que participaram das reuniões com o DER

pressionasse o referido órgão, a fim de que ele regularize esta 

Presidente do Conselho Fiscal então lembrou que restou acordado

Conselho reavaliaria a situação do DER dentro de 3 (três) meses, 

para tal reavaliação é o presente. O Conselheiro Gustavo 

Ogawa disse que levará a demanda discutida nesta reunião à Secretaria do 

Planejamento e Desenvolvimento Regional. A Conselheira Rosana 

também disse que levará a questão à Secretaria da 
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informação, porém, em 

Secretaria de Planejamento e 

Ainda, o Diretor 

de Administração e Finanças informou que o Diretor Presidente da SPPREV 

disse que, caso a situação do DER não seja regularizada, ele consultará o 

a possibilidade de suspender os pagamentos das 

esclareceu que o 

foi no sentido de que o DER faria um pedido de 

antecipação de cota à Secretaria de Planejamento, caso faltassem os valores 

insuficiência. André disse que o DER parou de lançar os 

seria, apurada a 

, somente então, 

apurada a cota existente, seria solicitada a que faltou à Secretaria de 

André prosseguiu, esclarecendo 

os valores das cotas 

Assim, os Conselheiros discutiram sobre a possibilidade de não 

aprovação o Balancete de Março de 2014, tendo em vista o problema aqui 

Marinho sugeriu que, 

conveniente que os 

responsáveis da Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Regional e da 

das reuniões com o DER, 

o, a fim de que ele regularize esta situação. A 

acordado que este 

Conselho reavaliaria a situação do DER dentro de 3 (três) meses, destacando 

. O Conselheiro Gustavo 

nesta reunião à Secretaria do 

Planejamento e Desenvolvimento Regional. A Conselheira Rosana Mitico 

também disse que levará a questão à Secretaria da 
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Fazenda. Após, André pro

Previdência, ressaltando que as variações de receitas e despesas, 

março, não foram grandes, sendo que 

relação à insuficiência, por conta de um aumento na folha de i

militar, que decorreu da Lei Complementar 1.225/13.

Após analisar os demonstrativos físicos das aposentadorias, o Conselheiro 

Antônio Dorival Gamba questionou se o Poder Judiciário e a Assembleia 

Legislativa não estariam informando acerca das aposentadorias. André 

esclareceu que os demonstrativos entregues aos Conselheiros contêm apenas 

as aposentadorias concedidas pela SPPREV.  O Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba indagou se não há como ter a informação de quantas ap

são concedidas por ambos

esclareceu que há uma grande dificuldade em ter acesso a tal informação, pois 

os órgãos não a repassam. 

explicou sobre a parte relativa à Administração. Marcos falou sobre o 

demonstrativo das receitas, informando que a taxa administrativa foi 

repassada, no mês de março, por todos os órgãos, sendo que o reajuste 

aparecerá no mês de abril. Depois, Marcos 

demonstrativo de despesas. 

aumento, em relação à parte de obrigações patronai

de fevereiro, dos encargos patronais

pagamento do bônus aos funcionários. Marcos prosseguiu explicando que, em 

março, também houve despesas com os serviços de consultoria e com os 

serviços da FUNDAP, relativos da melhoria dos redesenho dos processos e 

fluxos internos da SPPREV. Ainda, houve um aumento nas despesas com os 

serviços, programas e aplicativos de informática, que se deu em função do 

contrato da digitalização, que nos meses de janeiro e fevereiro não tinham sido 

cobrados pelo IMESP, sendo cobr
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Fazenda. Após, André prosseguiu explicando sobre a parte

Previdência, ressaltando que as variações de receitas e despesas, 

não foram grandes, sendo que a única variação significativa

insuficiência, por conta de um aumento na folha de inativos da polícia 

militar, que decorreu da Lei Complementar 1.225/13. O Conselheiro Antônio 

Após analisar os demonstrativos físicos das aposentadorias, o Conselheiro 

Dorival Gamba questionou se o Poder Judiciário e a Assembleia 

ariam informando acerca das aposentadorias. André 

esclareceu que os demonstrativos entregues aos Conselheiros contêm apenas 

as aposentadorias concedidas pela SPPREV.  O Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba indagou se não há como ter a informação de quantas ap

são concedidas por ambos os Poderes. O Diretor de Administração e Finanças 

esclareceu que há uma grande dificuldade em ter acesso a tal informação, pois 

os órgãos não a repassam. Em seguida, foi passada a palavra a

a parte relativa à Administração. Marcos falou sobre o 

demonstrativo das receitas, informando que a taxa administrativa foi 

repassada, no mês de março, por todos os órgãos, sendo que o reajuste 

aparecerá no mês de abril. Depois, Marcos falou sobre as varia

demonstrativo de despesas. Inicialmente, o mesmo afirmou que houve um 

parte de obrigações patronais, em comparação ao mês 

dos encargos patronais e das verbas rescisórias, decorrente do 

pagamento do bônus aos funcionários. Marcos prosseguiu explicando que, em 

março, também houve despesas com os serviços de consultoria e com os 

serviços da FUNDAP, relativos da melhoria dos redesenho dos processos e 

fluxos internos da SPPREV. Ainda, houve um aumento nas despesas com os 

serviços, programas e aplicativos de informática, que se deu em função do 

contrato da digitalização, que nos meses de janeiro e fevereiro não tinham sido 

, sendo cobrado apenas no mês de março, motivo pelo 
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a parte relativa à 

Previdência, ressaltando que as variações de receitas e despesas, no mês de 

significativa foi em 

nativos da polícia 

O Conselheiro Antônio 

Após analisar os demonstrativos físicos das aposentadorias, o Conselheiro 

Dorival Gamba questionou se o Poder Judiciário e a Assembleia 

ariam informando acerca das aposentadorias. André 

esclareceu que os demonstrativos entregues aos Conselheiros contêm apenas 

as aposentadorias concedidas pela SPPREV.  O Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba indagou se não há como ter a informação de quantas aposentadorias 

. O Diretor de Administração e Finanças 

esclareceu que há uma grande dificuldade em ter acesso a tal informação, pois 

Em seguida, foi passada a palavra ao Marcos, que 

a parte relativa à Administração. Marcos falou sobre o 

demonstrativo das receitas, informando que a taxa administrativa foi 

repassada, no mês de março, por todos os órgãos, sendo que o reajuste 

sobre as variações no 

afirmou que houve um 

s, em comparação ao mês 

e das verbas rescisórias, decorrente do 

pagamento do bônus aos funcionários. Marcos prosseguiu explicando que, em 

março, também houve despesas com os serviços de consultoria e com os 

serviços da FUNDAP, relativos da melhoria dos redesenho dos processos e 

fluxos internos da SPPREV. Ainda, houve um aumento nas despesas com os 

serviços, programas e aplicativos de informática, que se deu em função do 

contrato da digitalização, que nos meses de janeiro e fevereiro não tinham sido 

ado apenas no mês de março, motivo pelo 
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qual houve o impacto. 

ocorreram no mês de março, 

Telégrafos, com energia elétrica e telefonia, 

variações. O Conselheiro Antônio Dorival Gamba observou que as folhas de 

pagamentos dos meses de janeiro, fevereiro e março permaneceram estáveis e 

questionou os motivos pelos quais os encargos, quais sejam, o FGTS e 

previdência, dobraram. Marcos explicou que isso

pagamento do bônus. Após, Marcos falou sobre a execução orçamentária.

Depois, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, o qual 

informou que o contrato do Monitoramento, firmado com o IDORT, se encerra

dia 08 de junho. O Diretor de Administração e Finanças também comunicou 

que, para não haver perda de continuidade no serviço de perícias médicas, 

com o encerramento do contrato com o IDORT, será realizado um pregão na 

próxima quarta, feira, dia 28 de maio. Ainda, o se

Lima falou sobre o contrato da auditoria de contabilidade, esclarecendo que 

está sendo elaborado um novo termo de referência, para se realizar um novo 

pregão para contratação de empresa de auditoria.

Dorival Gamba observou que a execução dos contratos firmados pela SPPREV 

está baixa. Após, Marcos entregou aos Conselheiros e explicou o 

demonstrativo de restos a pagar. 

solicitou a palavra e, tendo em vista o término dos mandatos dos Conselheiros 

Maricler Real, Carlos Alberto Marinho, Maria Helena Vilchez Martin e

Mitico Kitazume Kaneko

composição atual do Conselho

específicas: uma com a Assembleia Legislativa de São Paulo, em relação 

acerto do cálculo com a taxa de administraç

seguir, a palavra foi passada a cada um dos referidos Conselheiros para suas 

despedidas, momento em que
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qual houve o impacto. Marcos também apontou outras despesa

no mês de março, como as despesas com a Empresa de 

, com energia elétrica e telefonia, explicando os motivos das 

s. O Conselheiro Antônio Dorival Gamba observou que as folhas de 

pagamentos dos meses de janeiro, fevereiro e março permaneceram estáveis e 

questionou os motivos pelos quais os encargos, quais sejam, o FGTS e 

previdência, dobraram. Marcos explicou que isso se deu em função do 

Após, Marcos falou sobre a execução orçamentária.

Depois, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, o qual 

informou que o contrato do Monitoramento, firmado com o IDORT, se encerra

nho. O Diretor de Administração e Finanças também comunicou 

que, para não haver perda de continuidade no serviço de perícias médicas, 

com o encerramento do contrato com o IDORT, será realizado um pregão na 

próxima quarta, feira, dia 28 de maio. Ainda, o senhor Reinaldo dos Santos 

Lima falou sobre o contrato da auditoria de contabilidade, esclarecendo que 

está sendo elaborado um novo termo de referência, para se realizar um novo 

pregão para contratação de empresa de auditoria. O Conselheiro Antônio 

amba observou que a execução dos contratos firmados pela SPPREV 

, Marcos entregou aos Conselheiros e explicou o 

demonstrativo de restos a pagar. O Diretor de Administração e Finanças 

, tendo em vista o término dos mandatos dos Conselheiros 

Carlos Alberto Marinho, Maria Helena Vilchez Martin e

Mitico Kitazume Kaneko, agradeceu a colaboração prestada por esta 

do Conselho Fiscal, principalmente em du

uma com a Assembleia Legislativa de São Paulo, em relação 

cálculo com a taxa de administração e a outra questão com o DER. 

seguir, a palavra foi passada a cada um dos referidos Conselheiros para suas 

ento em que todos agradeceram pela oportunidade de 
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despesas que 

como as despesas com a Empresa de Correios e 

os motivos das 

s. O Conselheiro Antônio Dorival Gamba observou que as folhas de 

pagamentos dos meses de janeiro, fevereiro e março permaneceram estáveis e 

questionou os motivos pelos quais os encargos, quais sejam, o FGTS e 

se deu em função do 

Após, Marcos falou sobre a execução orçamentária. 

Depois, foi passada a palavra ao Diretor de Administração e Finanças, o qual 

informou que o contrato do Monitoramento, firmado com o IDORT, se encerrará 

nho. O Diretor de Administração e Finanças também comunicou 

que, para não haver perda de continuidade no serviço de perícias médicas, 

com o encerramento do contrato com o IDORT, será realizado um pregão na 

nhor Reinaldo dos Santos 

Lima falou sobre o contrato da auditoria de contabilidade, esclarecendo que 

está sendo elaborado um novo termo de referência, para se realizar um novo 

O Conselheiro Antônio 

amba observou que a execução dos contratos firmados pela SPPREV 

, Marcos entregou aos Conselheiros e explicou o 

O Diretor de Administração e Finanças 

, tendo em vista o término dos mandatos dos Conselheiros 

Carlos Alberto Marinho, Maria Helena Vilchez Martin e Rosana 

agradeceu a colaboração prestada por esta 

, principalmente em duas situações 

uma com a Assembleia Legislativa de São Paulo, em relação ao 

ão e a outra questão com o DER. A 

seguir, a palavra foi passada a cada um dos referidos Conselheiros para suas 

pela oportunidade de 
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integrar o presente Conselho Por fim, passou

UG 202.601 – SPPREV

Administração da SPPREV, referente ao mês de Março de 2014

oportunidade, a princípio, a P

contra a aprovação do Balancete de Março de 2014

solução do problema com o DER. Entretanto, após discussão com os demais 

Conselheiros e esclarecidas as indagaçõe

SPPREV- Previdência e das UG 202.602 e 202.684 

SPPREV, referente ao mês de Março de 201

pelo Conselho Fiscal, com a observação de que, a partir do 

DER apresente de forma correta

Fiscal ressaltou que a 

regularizando a situação com o DER, outras atitudes mais extremas 

tomadas, vindo a prejudicar os pensionistas d

Fiscal deliberou por alterar a data da próxima reunião

o dia 26 (vinte e seis) de 

os presentes devidamente convocados

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 

conforme e aprovada, vai devidamente assinada pela

demais Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

___________________

Maricler Real
Presidente do Conselho Fiscal
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integrar o presente Conselho Por fim, passou-se a aprovação do 

SPPREV- Previdência e das UG 202.602 e 202.684 

ção da SPPREV, referente ao mês de Março de 2014

princípio, a Presidente do Conselho Fiscal se demonstrou

a aprovação do Balancete de Março de 2014, tendo em vista a não 

solução do problema com o DER. Entretanto, após discussão com os demais 

e esclarecidas as indagações, o Balancete da UG 202.601 

Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração da 

SPPREV, referente ao mês de Março de 2014,  foi aprovado por unanimidade 

, com a observação de que, a partir do mês de junho,

de forma correta as contas. Ainda, Presidente d

Fiscal ressaltou que a preocupação deste Conselho é de que, em não se 

regularizando a situação com o DER, outras atitudes mais extremas 

ejudicar os pensionistas do DER. Ao final, o Conselho 

Fiscal deliberou por alterar a data da próxima reunião do Conselho Fiscal para 

) de junho, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já 

os presentes devidamente convocados. E, para constar, eu, Paola 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 

a, vai devidamente assinada pela Presidente e pelos 

demais Conselheiros presentes.  
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